

Babinsa Serta Kades Mangli Dampingi Posbindu Sebagai Wujud Perhatian Terhadap Kesehatan Warga

Nurfaizin - KEBUMEN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 22, 2022 - 21:24



Serda Slamet Supriyono bersama Kades Mangli Abdul Hakim Kudus mendampingi pelayanan Posbindu PTM (Penyakit Tidak Menular) oleh petugas nakes dari Puskesmas Kuwarasan

KEBUMEN - Selalu aktif dalam kegiatan pelayanan kesehatan di wilayah binaannya, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono bersama

Kades Mangli Abdul Hakim Kudus mendampingi pelayanan Posbindu PTM (Penyakit Tidak Menular) oleh petugas nakes dari Puskesmas Kuwarasan yang bertempat di gedung Poliklinik Kesehatan Desa (PKD) Desa Mangli, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu (22/10/2022)

Saat melakukan pendampingan kegiatan Posbindu, Babinsa bersama Kades dan Sekdes Mangli juga turut serta memeriksakan kesehatannya oleh Nakes dari Puskesmas Kuwarasan yang dalam pelaksanaannya dibantu oleh sejumlah Kader Posyandu desa Mangli.

Serda Slamet Supriyono menjelaskan, Posbindu (Pos Pembinaan Terpadu) merupakan kegiatan deteksi dini penyakit tidak menular seperti Jantung, Hipertensi, Kolesterol, Asam urat, Diabetes dan lain-lainya. Kegiatan Posbindu PTM yang dilaksanakan tersebut bertujuan untuk memberikan penyuluhan dan pencegahan penyakit tidak menular (PTM) kepada masyarakat.

"Kegiatan Posbindu PTM ini sangat penting dan bermanfaat bagi masyarakat, selaku Babinsa saya wajib ada dan memberikan sosialisasi kepada masyarakat agar rutin mengikuti kegiatan ini, demi mengontrol kesehatan masyarakat," ujar Babinsa Mangli.

Dikatakan lebih lanjut, kegiatan yang dilakukan meliputi pendaftaran, wawancara tentang riwayat penyakit keluarga, pemeriksaan tinggi badan, tekanan darah, lingkaran perut, pemeriksaan kadar lemak dalam tubuh, pemeriksaan kadar gula dalam darah, kolesterol dan asam urat.

Ibu Apriliana Dewi K, A.md, Keb selaku Bidan Desa setempat menyampaikan, Posbindu ini diikuti oleh warga masyarakat desa Mangli untuk usia 15 - 59 tahun (Usia produktif). Adapun manfaat atau tujuan dari Posbindu umumnya lebih kepada meningkatkan kesejahteraan hidup bagi mereka yang sudah berumur, termasuk juga lansia.

"Biasanya dengan adanya kegiatan Posbindu di masyarakat maka mereka yang memiliki penyakit Hipertensi, Diabetes, Asam urat dan lainnya akan dapat terkontrol sehingga kesehatan mereka akan semakin baik," pungkas Dewi.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen